



Lustenau: Auszeichnung als Baukulturgemeinde

Vorarlberger Nachrichten/Vorarlberger Nachrichten
Seite A9 / 4. Februar 2016 / Auflage: 61654

Landluft



Das neu gestaltete Parkstadion ist eines der Referenzprojekte Lustenaus.

FOTO: KOGELNIG

Lustenau: Auszeichnung als Baukulturgemeinde

LUSTENAU. (lös) Mit dem „LandLuft“-Baukulturgemeindepreis 2016 wird der konsequente Einsatz für eine qualitativ gestaltete Baukultur und eine zukunftsorientierte Gemeindeentwicklung unter Beteiligung der Bürger gewürdigt. In einem aufwendigen mehrstufigen Verfahren hatte die Experten-Jury unter dem Vorsitz von Universitätsprofessor Roland Gnaiger unter 23 eingereichten Gemeinden zehn österreichische Gemeinden sowie eine Region für den Preis nominiert.